

Notas sueltas

Ayer permaneció en esta capital el exdiputado provincial don Joaquín Laborda López.

Esta madrugada ha llegado de Madrid, acompañado de su distinguida familia, el abogado y diputado provincial don Ramón García Quijada.

Como en años anteriores y muchos más en el presente que el frío es tan intenso, recordamos a nuestros lectores que no dejen de adquirir una caja renombrada PASTA PECTORAL que en forma de pastillas y para combatir la TOS prepara el Dr. Andreu de Barcelona.

Ha regresado de Almansa, nuestro redactor don Eduardo Quijada Pérez.

De Mahora, don Francisco Galvez.

Economizará usted salud y dinero fumando exquisitos emboquillados ELEFANTE. Demostración práctica en todos los estancos.

Por el Alcalde de esta capital se ha hecho entrega al Recaudador municipal de los valores que no se han hecho efectivos, del 4.º trimestre del año actual.

SE DESEA comprar una finca que tenga una cabida de 2.000 á 3.000 hectáreas de terreno, con mucho plantío de pinos y encinas, ó de una sola clase de dichas maderas.

RAZON, MAYOR 31, (LOTERIA)

Cura el estómago el Elixir SAIZ DE CARLOS

E. CUELLAR

Médico Odontólogo

CONCEPCION, 12.—ALBACETE

CAZA

Se arrienda, para caza, un monte, en término de Lietor.

Razón: en esta Imprenta.

BANCO CENTRAL
MADRID

CAPITAL: 200.000.000 DE PESETAS

SUCURSALES: ALBACETE, ALMANSA, ALICANTE, ANDUJAR, AREVALO, AVILA, BARCELONA, CIUDAD REAL, CORDOBA, LORCA, LUCENA, MALAGA, MORA DE TOLEDO, MURCIA, PEKARANDA, PUENTE GENIL, TALAVERA DE LA REINA, TOLEDO Y VILLACAÑAS

Caja de Ahorros, cuatro por ciento al año

El doctor Sarachaga
EN ALBACETE

El notable especialista en enfermedades de la piel, venéreo y sífilis, doctor don Eloy Sarachaga (ayudante del doctor Azúa del Hospital de San Juan de Dios de Madrid) que, como anunciamos, inauguró con éxito su consulta extraordinaria el próximo pasado día 12, seguirá atendiendo á sus enfermos y recibiéndolos todos los domingos de 11 á 1 de la mañana y de 4 á 6 de la tarde en el Gran Hotel.

No hay competencia

Carbones minerales y vegetales de todas clases. Picón para braseros.

¿Queréis estar bien servidos? Pedidlos casa de Enrique González Gil, calles de San Antonio 18 y Carcelén 7.

Servicio á domicilio.
Por vagones completos, precios especiales.

TELÉFONO, 168

Se venden

una jardinera seminueva, una bécula seminueva, fuerza 500 kilos con tablero y respaldos.

Darán razón, Saturnino López 7.

Se vende

una trilladora sistema «LA PERFECTA SUIZA STALDER CON SU ZARANDON» seminueva.

Para tratar, en Villalgorido del Júcar, doña Amalia Motilla.

Bibliografía

La serie correspondiente á Octubre de la «Colección Universal», de CALPE, contiene las siguientes obras:

«El cura de Tours», una de las novelas más encantadoras de Balzac.

«El doctor Herbeau», novela de Julio Sandeau, el renombrado escritor francés.

«El misterio y otros cuentos», colección de diez cuentos del novelista ruso Leónidas Andreiev, autor de tantas preciosas obras publicadas en la «Colección Universal».

Y, por último, una obra importantísima: la «Autobiografía» don John Stuart Mill, en el que insigne pensador inglés cuenta su vida, tan fecunda en altas enseñanzas.

Impresos baratos
en esta imprenta

Criad á vuestros hijos fuertes

Para ello no hay como que los críe la madre, si tiene buena y abundante leche. Pero si no tiene esas condiciones no hay más que una solución acertada:

Criados con GLAXO

EL GLAXO es la mejor leche de vaca apropiada al estómago humano, y pueden tomarlo los niños como único alimento desde que nacen, y se crían maravillosamente.

Si la madre no tiene bastante leche, puede ayudar á criar al niño con GLAXO, y ella misma conservará y aun aumentará su leche si media hora antes de dar el pecho al niño se toma un vaso de GLAXO. Tanto el niño como la madre, si también toma el GLAXO, notan rápidamente los efectos beneficiosos de dicho alimento.

USESE EL BIRERON GLAXO, CON TODOS LOS ADELANTOS CIENTÍFICOS
EL GLAXO ES ADMIRABLE COMO ALIMENTO DE ANCIANOS Y ENFERMOS
Importadores exclusivos para España, Gibraltar, Portugal y Marruecos: SEBASTIAN TAULER Y COMPANIA, MONTERA, 18, MADRID.

Representante para esta provincia, RAMON RAMIREZ, Feria 19 y Caba 38.

Folleto de EL DIARIO DE ALBACETE 51

DE LA CASA EDITORIAL MAUCCI

Nina la detective

NOVELA HISTORICO-SOCIAL

POR

CAROLINA INVERNIZIO

me en lo sucesivo como una amiga, como una hermana. Usted me ayudará á educar á mi Jak y nos consolaremos mutuamente.

—¡Oh! sí, le pertenezco.—exclamó conmovido Mateo, —y la juro que no seré indigno de usted.

Nenella modificó su vida, y nadie se sorprendió de ver á la joven viuda, acompañada frecuentemente por aquel caballero á quien todos creían su primo Jerval, y el cual permanecía en Boston, según manifestación propia para arreglar los asuntos de su tío.

Mateo olvidaba sus pasados dolores y se entregaba á aquel sentimiento que despertó en él Nenella, sentimiento que él creía puro y fraternal. Amaba á Jak como si fuese su hijo, y pasaba todas las horas libres al lado de la encantadora viuda.

Nenella, aunque rica, no frecuentaba

la sociedad. Sólo recibía á Mateo, y era feliz entre él y Jak.

Un día, Mateo y la viuda se dieron cuenta de que se amaban tiernamente, y se hicieron unir en matrimonio por un pastor evangélico. Un año después tuvieron un hijo, al que dieron el nombre de Eugenio, en recuerdo de la hermana de Mateo.

A los veinte años de matrimonio, murió Nenella.

Mateo y los dos jóvenes, que entre ellos se amaban como hermanos, no podían olvidar á Nenella, y la lloraban aún, cuando un suceso fué á sacar á Mateo del sopor en que estaba sumido.

Un día leyó en un periódico una correspondencia de Torino, en la cual se hablaba del asesinato del joven Carlos Sveglia, con todos sus detalles, haciendo varios comentarios sobre aquel misterioso delito que tanto había conmovido á las gentes.

Mateo, vivamente afligido, llamó á los dos jóvenes y les relató el hecho. Después agregó:

—Es preciso marchar enseguida á Italia, para descubrir al asesino del pobre Carlos. Ya nada nos detiene en América. Así, pues, liquidémoslo todo y partamos.

Un mes después partían los tres á Italia. Cuando estuvieron en Torino, supo Mateo que el notario de la condesa Eugenia era

el señor Tucan. Entonces se presentó á él con el nombre de Jerval, le confió sus intereses y le hizo comprar una quinta. De este modo relacionado con el notario, obtuvo todos los detalles que deseaba acerca del asesinato de su sobrino Carlos, y se enteró de la llegada de Delia con sus hijos.

Jerval se asustaba pensando que podría encontrarse delante de la que fué su esposa... El había hecho secretamente pesquisas para conocer la vida de Delia y la de sus hijos, enterándose de que conducían una existencia de aventureros. También supo que los hermanos se asemejaban poco entre sí. Félix era el retrato de su madre; tenía sus mismos instintos y era insensible á todo afecto; perverso, hipócrita y cruel. Mary, en cambio, pasaba por el fango sin marcharse, no creyendo en el mal, é incapaz de hacerlo...

—Si Mary fuese realmente mi hija—pensaba Mateo, presa del remordimiento,—tendría el deber de sustraerla de las manos de su malvada madre, ¡Pero Delia y Félix han muerto para mí!...

Mateo sospechaba que éstos no eran ajenos al asesinato de Carlos, y el día que encontró á Félix en la notaría, sus sospechas se afirmaron.

Aquel joven de aire desdenoso y de mirada feroz debía ser capaz de cualquier

mala acción, con tal de conseguir su intento.

Mateo no se sintió atraído por él, antes al contrario, experimentó cierta repugnancia al ver á aquel joven que le recordaba la traición de una mujer indigna.

Y cuando Félix salió á la calle y Mateo vio la expresión de alegría del joven, que tenía los bolsillos llenos de oro, oro manchado de sangre, sintió deseos de buscar la clave del misterioso suceso de que su sobrino fué víctima, y un afán ardiente de castigar á los culpables se apoderó de él.

Entonces enteró de todo á Jack y á su hijo Eugenio, los cuales no sólo aprobaron todo cuanto él ideaba para sustraer á Mary del poder de su madre y descubrir al asesino de Carlos, sino que se pusieron enteramente á su disposición.

Después de esto, Mateo quiso ver á su hermana y ponerse de acuerdo con ella para vengar la muerte de su sobrino, y entonces fué cuando la escribió.

XIII

Todo este fué relatado por el conde Mateo á Eugenia.

Cuando el buen hombre hubo acabado el relato, su hermana le arrojó los brazos al cuello y lloró.

—Fui muy cruel contigo, hermano mío,

J. NOGUES

ORUJANO—DENTISTA
Mayor, 22. principal
ALBACETE

Para almacén

ó tienda, con grandes sótanos, se

alquila un local espacioso.

Razón: Mayor 63, duplicado.

“Gasolina, extra marca “SHELL,”

La mejor y más barata.

Pedid precios á los depositarios en esta región

Gimenez y Dalmau, S. A., Albacete

